

# 御 菌 小 だ よ い

平成25年3月18日  
伊勢市立御菌小学校

No. 50

## 校長室より

桜のつぼみもふくらみを増し、開花間近を思わせます。金曜日には、卒業生106名が巣立っていきました。今日から一週間は、その6年生がいない御菌小学校です。何となく運動場も広く感じます。誰もいない3階の6年生教室をのぞくと、今更ながらに卒業の事実を実感して寂しくなります。

学校では、この卒業の別れの寂しさと、入学の新しい出会いのうれしさを、毎年繰り返します。御菌小学校では、こんな繰り返しが130回以上続いているのですね。でも、同じ感動は一つもありません。



その年その年、違った感動があります。今年もそれぞれの子どもたちが、106通りの感動を持って卒業しました。そして、送り出す私たちも、106通りの感動を目の前にして涙します。人生の一つの節目である卒業という感動に出会える私たちは、とても幸せ者なのです。



## 児童会選挙

### ～新年度前期の役員～

3月7日（木）、旧体育館で来年度前期の、児童会役員選挙が行われました。5年生から、それぞれの役職にたくさん子どもたちが立候補してくれました。堂々と演説する子どもたちを見て、とてもたのしく感じました。6年生が卒業したあと、5年生の子どもたちが随分大きく見えました。4月からの1年間、この子たちはどんな感動を見せてくれるのだろうか・・・とても楽しみにになりました。5年生の皆さん、頑張ってください。みんな応援しています。



## 給食終了

先週の金曜日、今年度の給食が終了しました。6年生にとっては、小学校生活最後の給食でした。この日は、6年生の子どもたちが考えたメニューで、「わかめごはん」「あまたれ唐揚げ」「野菜たっぷり具だくさん汁」「ミニトマト」「きよみオレンジ」「牛乳」でした。6年生の子どもたちにとっては、思い出に残る給食になったのではないのでしょうか。

なお、今週から給食はありません。いろいろとお世話をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いたします。



今年度最後の給食

## 卒業証書授与式

とても春らしい暖かな日差しを受けて、平成24年度の卒業式が3月15日（金）に行われました。今年の卒業生は106名。保護者の皆様や、たくさんの来賓の皆様、4、5年生、職員に祝福されて、中学校へと巣立っていきました。「別れの言葉」では、思わず泣き出してしまう子もいました。きっと小学校生活の6年間の思い出がよみがえり、胸を熱くしたのでしょう。



本校では、一人ひとりの子どもたちが、卒業証書を受け取る前に、将来の夢や希望、感謝の気持ちなどを発表します。緊張しながらも、堂々と述べる子どもたち・・・とても頼もしく、またきらきらと輝く瞳が素敵でした。この瞬間を、いつまでも忘れないでいてほしいと思いました。

約1時間40分の式が、あっという間に過ぎていってしまったように思います。とても感動的な卒業式でした。卒業生のみなさん、中学校へ行ってからも、この日の感動を忘れないで、勉強に・スポーツに頑張ってください。もちろん、たまには元気な笑顔を、御菌小学校へも見せに来てくださいね。だって、ここはみなさんのふるさとなのですから・・・。



在校生を代表して卒業式に参加した4、5年生のみなさんも、長時間よく頑張ってくれました。特に5年生のみなさんは、昨年に続いて2回目の参加でしたから、とても立派でした。来年は、いよいよ皆さんの番です。頑張ってくださいね。

## 歩道橋の工事が終わりました

塗装等の工事のために通行できなかった国道23号線「長屋1」交差点の歩道橋の工事が、このほど終了しました。登下校時にここを通る子どもたちは、信号を何度も待って渡らなければなりませんでしたが、工事終了でそれもなくなりました。校区内では、他にもまだたくさんの工事が行われています。通行には十分ご注意ください。



## 来年度学級編制について

来年度の学級編制についてお知らせします。(学年は新年度のものです。)

1年・・・3学級 2年・・・3学級 3年・・・2学級 4年・・・2学級  
5年・・・4学級 6年・・・3学級 なかよし・・・4学級

児童数の多い学年もありますが、算数の少人数授業等を取り入れて、基礎学力のよりいっそうの充実に努めてまいりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。